

Ketika berbicara tentang *stakeholder*, setiap perusahaan harus mampu menciptakan perusahaannya lengkap dengan segala sistem, perangkat, dan atribut yang dapat memenuhi harapan masyarakat pada umumnya dan pihak-pihak yang berkepentingan dengan perusahaan tersebut. Dengan kata lain, perusahaan tidak bias berjalan sendiri “egois”. Perusahaan harus mampu menjalin komunikasi, hubungan dan jaringan dengan berbagai pihak untuk mendukung mensukseskan tujuan dan idealitas perusahaan yang diharapkan.

Ditinjau dari sisi fungsi keberadaan *stakeholder* nyaris sama dengan fungsi pemimpin. Dengan demikian *stakeholder* juga harus mempunyai rasa tanggung jawab yang tinggi untuk mewujudkan tujuan dan idealitas yang diharapkan dalam sebuah perusahaan.

b. Hubungan Perusahaan dengan Stakeholder

Bentuk hubungan antara perusahaan dengan *stakeholder* yang terjadi dimasing-masing perusahaan akan berbeda satu dengan yang lain, tergantung perusahaan itu sendiri bagaimana mereka membangun hubungan dengan para *stakeholdernya*. Hubungan perusahaan yang tidak beretika biasanya cenderung merugikan para *stakeholder*. Hal ini disebabkan, para professional yang mengelolah perusahaan tersebut tidak memiliki integritas dan niat yang baik pada *stakeholder* secara keseluruhan.

Seorang pengelola bisnis atau sebuah perusahaan pasti bermaksud untuk mendapat keuntungan semaksimal mungkin buat

Dalam perkembangannya, perusahaan membutuhkan pengelolaan yang spesifik dan terukur, termasuk pengelolaan reputasinya. Reputasi bagi sebuah organisasi/perusahaan adalah hal vital, karena hidup dan matinya perusahaan sangat tergantung pada sejauh mana kemampuan perusahaan mengelolah reputasi baiknya.

Terdapat definisi sederhana tentang reputasi korporat yaitu penilaian yang dilakukan secara terus menerus oleh *stakeholder* atas atribut, lambang, kepemilikan yang berhubungan dengan organisasi/perusahaan. Masing-masing organisasi/perusahaan akan mengevaluasi penilaian organisasi/perusahaan dari sudut *stakeholder* yang berbeda. Sehingga organisasi/perusahaan memiliki reputasi yang berbeda diantara masing-masing kelompok *stakeholder* reputasi perusahaan dinilai sangat penting karena *stakeholder* lebih peduli dengan konsep ini. *Stakeholder* menyadari bahwa *image* dan *brand* perusahaan memiliki pengaruh terhadap mereka. Reputasi organisasi dalam benak *stakeholder* memainkan peran penting dalam bentuk perilaku mereka dan proses pembuatan keputusan yang berkaitan dengan organisasi. Sebagai hasilnya banyak organisasi yang mempertimbangkan pentingnya pencapaian kualitas reputasi yang tinggi diantara *stakeholder* mereka.

Penelitian yang dilakukan Hutton dkk (2001: 255) tentang peran komunikasi perusahaan disutu orgaisasi, menghasilkan fakta bahwa komunikasi perusahaan seharusnya memegang peran penting

Jika terjadi citra negatif, mungkin salah satunya disebabkan oleh pengalaman buruk konsumen. Dalam hal demikian, terdapat masalah berkenaan dengan kualitas teknis atau fungsional. Jika itu kesalahan dalam kinerja tidak baik, itu adalah kesalahan dalam berkomunikasi.

Pembentukan citra dan membangun kepercayaan masyarakat merupakan suatu kegiatan yang sangat kompleks. Pembentukan citra dan kepercayaan masyarakat terhadap perusahaan bukan sesederhana membuat gantungan kunci yang diberikan kepada masyarakat sebagai souvenir. Selain menginformasikan kegiatan-kegiatan yang dilakukan perusahaan, membangun citra perusahaan dan kepercayaan masyarakat dapat dilakukan dengan kegiatan-kegiatan media *relation*.

b. Perbedaan Citra dengan Reputasi

Citra dan reputasi adalah hal yang berbeda. Citra dapat diciptakan sedangkan reputasi harus diusahakan atau dicari. Citra juga mempunyai peran penting dalam mempengaruhi kepuasan konsumen, selain tentunya kinerja, harga dan availability.

Citra itu dengan sengaja diciptakan agar bernilai positif. Citra itu sendiri merupakan salah satu asset terpenting dari organisasi, atau dalam istilah lain disebut *favourable opinion*. Sebagai suatu lembaga kepercayaan bagi masyarakat maka citra menjadi lebih penting dalam situasi organisasi bisnis atau institusi apapun dewasa ini. Suatu institusi atau organisasi bisnisselalu berusaha untuk menjaga citra yang dimiliki agar masyarakat pengguna jasa tetap memiliki kepercayaan.

